



15 de Enero de 2020
Actualizado 15/01/2020

Secciones



MobilNews.mx

PORTADA AM MONTERREY PAIS MUNDO FINANZAS OPINION DEPORTES ESPECTACULOS SALUD Y CIENCIA LAS 8 DE LAS 8

Arranca Juárez obras en Los Valles 2° sector

Publicado el Mié. 15/01/2020



CORTESÍA Municipio de Juárez

MOBILNEWS.MX

Juárez, N.L., 15 Ene.- El Gobierno Municipal de Juárez encabezado por el Alcalde Heriberto Treviño Cantú, a través de la Secretaría de Obras Públicas y en conjunto con vecinos de la Colonia Los Valles 2° sector fueron testigos del arranque de una serie de beneficios que vendrán a mejorar su calidad de vida.

Los trabajos a realizar en su primera etapa serán de 180 mil metros cuadrados de pavimentación asfáltica, un andador que constará de 300 metros

lineales, luminarias y en la etapa final el desmonte de un terreno municipal para la construcción de un parque con aparatos ejercitadores, invirtiendo 1 millón 565 mil 865 pesos.

También el edil juarensé recorrió varias calles y se reunió al final con más vecinos juarenses para escuchar otras necesidades y poder atenderlas a la brevedad posible, en temas de salud y seguridad pública, cabe mencionar que esta colonia se vio beneficiada meses atrás con la construcción de un canal que ayuda a desahogar el agua en temporada de lluvias.



Agregar nuevo comentario



Contenido reciente

- Whitney Houston y Depeche Mode al Salón de la Fama del Rock & Roll
Mié. 15/01/2020
- Queen actuara en concierto a beneficio de Australia
Mié. 15/01/2020
- Acusa Madonna a Trump de inventarse una guerra con Iran
Mié. 15/01/2020
- Firman China y EUA primera fase del acuerdo comercial
Mié. 15/01/2020

Buscar

Ir a la selección más reciente
LAS 8 DE LAS 8 MN CHO

MN MobilNews.Mx
@MobilnewsM



#FINANZAS Procurador fiscal de la Federación, #CarlosRomero, exhortó a las empresas a no hacer uso del #outsourcing o subcontratación ilegal y que regularicen su situación, pues ahora la ley permite castigar con cárcel a quienes realizan esta práctica. tinyurl.com/wlnthg4



Amenaza gobierno a empresarios con c...
El procurador fiscal de la Federación, Carlos Romero Aranda, exhortó a las empresas a mobilnews.mx

8:00 PM - Jan 15, 2020

See MobilNews Mx's other Tweets

MN MobilNews.Mx
@MobilnewsM



#AMM Luego de 30 años sin ser concluido el #Periférico del Área Metropolitana de Monterrey en su totalidad, el Gobernador @JaimeRdzNL supervisó hoy el inicio de las obras de construcción de la tercera etapa de esta vía. tinyurl.com/skhh5k9

